



Zeig deine Schokoladenseite!

Vielleicht ist Ihnen das beim Fotografieren schon einmal aufgefallen: Jeder Mensch hat eine sogenannte „Schokoladenseite“. Das ist die Seite des Gesichts, die besonders vorteilhaft aussieht.

Forscher ließen Studienteilnehmer Fotos von männlichen und weiblichen Gesichtshälften betrachten und deren Attraktivität beurteilen. Das Ergebnis war eindeutig: Bei beiden Geschlechtern wurde jeweils die linke Gesichtshälfte als attraktiver bewertet.

Die Forscher können das auch begründen: Die linke Gesichtshälfte ist vermehrt für das Ausdrücken von Gefühlen zuständig, die rechte mehr für das Sprechen.

Und anscheinend ist es so, dass der Betrachter die gefühlsbetonte Mimik der linken Seite ausdrucksstärker und somit auch sympathischer findet.

Übrigens, angeblich haben auch Schimpansen eine Schokoladenseite: So können sie mit links besser die Zähne fletschen oder auch besonders traurig gucken.

(118 Wörter)

(Ingrid Plank für: www.deutsch-to-go.de – in Anlehnung an: „Ist es wahr, dass jeder Mensch eine Schokoladenseite hat?“, 07012016, Kalender 2016 „Ist es wahr, dass ...“ Harenberg-Verlag)